



1. Lee las descripciones y determina si corresponden a OBEICTOGRAFÍA, ETOPEYA, PROSOPOGRAFÍA o RETRATO.

Ana es extremadamente perfeccionista y detallista en su trabajo. Siempre busca la excelencia en todo lo que hace, lo cual la convierte en una profesional destacada, pero también la hace muy crítica consigo misma.

Martha desea de cumpleaños un libro de tamaño mediano, cubierto en cuero marrón oscuro con bordes dorados. La cubierta está grabada con un diseño en relieve de hojas y enredaderas, y el interior contiene páginas de papel de alta calidad con bordes desgastados.

Lucía es una joven de ojos verdes y piel clara, con un rostro dulce adornado por una nariz pequeña y pecas en las mejillas. Es soñadora y creativa, con una imaginación que la lleva a inventar historias y mundos fantásticos. Su personalidad alegre y entusiasta hace que quienes están a su lado se contagien de su energía positiva.

Mi profesor de cálculo tiene pluma de metal en tonos negro y dorado, con un diseño de líneas finas que recorren el cuerpo. La punta de oro brilla a la luz y permite una escritura suave y fluida. Lleva grabado el nombre de su propietario en letras doradas.

Carlos es un vecino muy amable y generoso, siempre dispuesto a ayudar a quien lo necesite. Su paciencia y comprensión lo hacen querido por todos, y rara vez se le ve enojado o frustrado.

Robert tiene un reloj de bolsillo de plata, con una cadena de eslabones finos. La tapa frontal está decorada con un grabado floral y el interior muestra una esfera blanca con números romanos negros y manecillas elegantes. Se escucha un leve tic-tac al abrirlo.

Clara es una mujer de cabello largo y negro que cae en suaves ondas sobre sus hombros. Sus ojos son grandes y de color miel, siempre atentos y curiosos. Clara es amable y generosa, con una sonrisa cálida que nunca parece desvanecerse. Le encanta ayudar a los demás y se toma el tiempo de escuchar con paciencia a quien lo necesite.

Lucía es mi mejor amiga, ella es una persona alegre y optimista. Nunca pierde la sonrisa, incluso en momentos difíciles, y sabe cómo levantar el ánimo de los demás. Su actitud positiva la hace una compañía deseable en cualquier lugar.



La semana pasada Marcos miró una cámara réflex de cuerpo metálico negro con detalles plateados. La lente tiene un enfoque manual y un anillo para ajustar la apertura. La cámara muestra signos de uso en los bordes, un recordatorio de los muchos lugares que ha capturado en sus imágenes.

Elena es soñadora y creativa. Tiene una gran imaginación y disfruta creando historias y mundos fantásticos. A veces, su mente vuela tan alto que parece vivir en su propio universo.

Ayer conocí a María, es una mujer alta y esbelta, de cabello largo y negro que le cae en ondas sobre los hombros. Sus ojos son grandes y oscuros, y su sonrisa, siempre cálida, ilumina su rostro.

Juan es un hombre corpulento, con una barba espesa y cabello rizado que comienza a encanecer. Sus manos son grandes y ásperas, propias de alguien que ha trabajado duro toda su vida.

Ayer compré una lámpara de metal en tono cobre envejecido, con una pantalla de tela beige decorada con bordes dorados. La base tiene un diseño en espiral que le da un toque antiguo y elegante, mientras que la pantalla emite una luz cálida que crea un ambiente acogedor.

Fernando es un hombre de estatura media y complexión atlética. Su cabello corto y oscuro, junto a sus ojos marrones, le dan un aspecto serio y decidido. Fernando es ambicioso y trabajador; no se rinde fácilmente y siempre persigue sus objetivos con determinación. Su carácter fuerte a veces lo hace parecer distante, pero en el fondo es una persona leal y protectora.

Ricardo es un anciano de piel arrugada y cabello completamente blanco. Sus ojos están rodeados de pequeñas arrugas que denotan una vida llena de sonrisas, y su andar es lento pero seguro.

Carlos es un hombre de baja estatura y complexión delgada. Su rostro es anguloso, con pómulos marcados y una expresión siempre seria. Sus ojos oscuros tienen una mirada penetrante, casi desafiante.



Alejandro es un hombre alto y robusto, con una barba espesa y el cabello ligeramente canoso. Tiene una voz profunda y pausada, que transmite calma y confianza. Alejandro es reservado y reflexivo, prefiere pensar antes de actuar y raramente se deja llevar por impulsos. Su serenidad inspira a quienes lo rodean.

Sofía es una niña de cabello rubio y lacio, con mejillas rosadas y pecas que le cubren la nariz. Sus ojos azules parecen reflejar el cielo, y siempre lleva un lazo rojo en el cabello.

Javier mi profesor de inglés es reservado y analítico. Prefiere escuchar antes que hablar y medita sus palabras antes de expresarse. Siempre busca la lógica en todo, y rara vez toma decisiones impulsivas.

Sofía es una mujer de compleción delgada, con cabello rubio y lacio que siempre lleva suelto. Sus ojos azules tienen una expresión serena y su voz es suave. Es tranquila y empática, siempre busca el bienestar de los demás y le gusta escuchar los problemas ajenos para ofrecer su ayuda. Su calma inspira confianza y hace que todos se sientan cómodos a su lado.

Tomás es un anciano de piel morena y manos arrugadas, con una sonrisa que revela una vida llena de experiencias. Sus ojos brillan con una mezcla de sabiduría y picardía. Es un hombre optimista y bromista, siempre tiene una historia divertida para contar y una lección que enseñar. Su presencia es cálida y reconfortante.